
大学生足球联赛
决赛在同济举行

本报讯 记者 朱文娟 2011-2012
李宁中国大学生足球联赛总决赛最
后一场比赛———冠亚军决赛第二场
昨天下午在同济大学举行。

经过90多分钟的鏖战，同济大学
以一球惜败于河海大学。由于之前于
7月7日在河海大学举行的冠亚军决
赛首场比赛双方以0：0握手言和，最
终，河海大学获得2011-2012李宁中
国大学生足球联赛总冠军，同济大学
获得亚军。

李宁中国大学生足球联赛是由
教育部中国大学生体育协会、中国足
球协会主办的高校顶级足球赛事之
一。联赛于2000年创办，至今已连续
举办了12届，是唯一被中国大学生体
育协会正式认可的全国性大学生11
人制足球赛事。

出战亚泰？“ 魔兽”先谈恢复状态！
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本报讯 记者 彭敏熠 为了一
睹德罗巴的球技，远在长春的球迷
早已按捺不住，疯狂抢购申花与亚
泰的足协杯比赛门票。只是，客队球
迷的愿望可能要落空了，正在恢复
中的德罗巴，昨晚并未随队一同出
征长春，俱乐部方面在谈到他何时
首秀时，也仍然含糊其辞。

德罗巴出战成疑
巴蒂斯塔说，目前申花队员最

缺乏的就是体能，然而，它恰恰又是
球队想打好一周双赛的关键所在。
为此在昨天下午的训练中，与国安
一战的首发11人，依然在体能教练
的带领下进行跑圈以及简单牵拉，
并未参加有球训练。而包括德罗巴、
阿内尔卡在内的一群“ 满血”球员，
则开始了有球训练。

人群之中最耀眼的依然是上周
末刚刚抵沪的德罗巴。从气色上看，

魔兽的身体状态已基本调整完毕，
与前切尔西队友阿内尔卡之间简单
的传导配合，也依旧默契。不过，考
虑到魔兽抵沪后尚未参加一趟完整
的技战术训练课，对于主帅巴蒂斯
塔的战术要求同样了解甚少，因而
他究竟能否出战明晚与亚泰的足协
杯比赛，教练组仍在讨论之中。

而当昨晚申花全队登上前往长
春的航班时，魔兽则依然在下榻的
酒店与家人相伴。不过，这并不代表
他会彻底无缘足协杯一战。按照申
花队内人士的说法，只要魔兽本人
觉得身体状况没有问题，他完全可
以于今日飞赴比赛地，毕竟比赛的
时间是明晚7：30。

莫雷诺或成“ 光杆司令”
昨天的训练中，阿内尔卡与德

罗巴始终形影不离。据了解，由于上
周肠胃不适，法国人目前的身体状

态能否达到比赛标准，还要看今天
上午医疗组的最新报告而定。

同样的问题还发生在了两名外
援乔尔和莫伊塞斯的身上。前者由
于本周刚伤愈复出，虽然参加了昨
天下午的合练，但此役奔赴客场的
可能性微乎其微；而在京沪大战打
满90分钟，且有进球入账的后者，也
因为在比赛中被对方球员顶到膝
盖，缺席了昨天的训练。据申花方面
介绍，巴西人会在今天上午前往医
院接受检查，随后再决定是否要带
伤出战。

4名外援全部留守，让昨晚唯一
一名随队出征的外援莫雷诺略显孤
独，他戴着一副耳机沉浸在一个人
的音乐世界中。不过对于以残阵应
战，申花方面似乎早已有所准备，一
位队内人士这样告诉记者：“ 和北京
的比赛，我们也只上了2名外援，结
果完成了一场大胜，毕竟国内球员

才是球队的主心骨。”

球票销售火爆
早在上周六，德罗巴抵沪的当

天，长春亚泰方面就传出消息，与申
花足协杯比赛的球票销售接近半数。
为了保证比赛当天的售票窗口仍有
部分余票出售，亚泰方面增设了“ 30
元球票每天限量销售200张，50元球
票每天限量销售500张”的新规定。

而当昨晚亚泰球迷从网上获悉
“ 德罗巴未随队出征”的消息后，他

们在论坛上展开了热烈的讨论：“ 怎
么办，票已经买好了，都准备静候德
罗巴到来了，千万别放鸽子啊！”

“ 到底来不来啊？不来我就不去看
了！”当然，讨论的球迷中也有忠实
的亚泰粉丝，他们呼吁：“ 兄弟们，要
支持自己的球队啊！如果因为对手
阵中的一个球员不来，而不去看比
赛，多丢脸啊！”

本报讯 记者 陈元喜 由中国
武术协会主办，上海俊咏堂咏春拳馆
协办，第十一届上海国际武术博览会
首届“ 俊咏堂”杯咏春拳专场比赛于
7月10日成功举行，分为团体比赛、个
人套路竞赛和黐手对抗。来自广东、
云南、浙江和上海等地共八支队伍近

百名运动员参与了29个项目角逐。
本次比赛得到佛山多个咏春拳

馆支持，其中佛山耀保咏春拳馆派出
27名选手及6位裁判的强大阵容，共
获得12块金牌，15块银牌和数块铜
牌，以及大赛优秀组织奖和特殊贡献
奖。“ 我们队在3月份就开始了集训，

从团体项目到个人比赛，每个人都练
得十分刻苦。”领队麦志雄说“ 每个
人参赛费用大概为4500元，全部是自
费，只因为他们非常喜欢咏春拳。”

参赛队伍中最远的是来自云南
昆明。武者咏春拳拳馆总教练王勇
说，参赛选手练咏春拳最长的3年多，
最短的4个月，“ 练咏春不仅能提高
身体素质，脑力方面也会得到极大锻
炼。这么好的东西应该大力支持，所

以我们自费来参加比赛，希望得到好
名次，回去更好地宣传咏春拳。”

据了解，首届“ 俊咏堂杯”咏春
拳专场比赛共吸引了近百名选手参
赛，年龄最小的8岁，最大的55岁，是
所有专场比赛中年龄跨度最大的。
协办方上海俊咏堂咏春拳馆总教练
吴俊辉说，“ 从四五岁的小孩到七八
十岁的老年人都可以练习，可以说
咏春拳是可以全民练习的拳术。”

“ 俊咏堂”专场完美收官

本报讯 记者 张逸麟 一边是
勒布朗、韦德、波什、雷·阿伦，另一
边是保罗、格里芬、比卢普斯和奥多
姆，今年的NBA中国赛将云集两支
在中国极有人气的球队。昨天NBA
官方正式公布了这一消息，10月11
日，热火与快船将在万事达中心交
锋，10月14日则转战上海的梅赛德
斯·奔驰文化中心。

这是第6次，也是首次有总冠军
球队参加的NBA中国赛，热火上赛
季击败雷霆获得总冠军，这个夏天

球队继续补强，获得了雷·阿伦，在
联盟中如日中天。而洛杉矶快船则
是近年来在中国人气急速飙升的球
队，格里芬的崛起以及保罗的加盟
让这支球队充满观赏性。

NBA国际业务总裁尤伯罗斯在
谈到今年的中国赛时说，“ 我们很高
兴能够让球迷有机会欣赏到这两支
NBA最具才华的球队的对决，在本
次中国赛上，大家可以见到多位世
界上最出色同时也是最具活力的篮
球运动员。”

值得一提的是，作为今年的中
国赛的两个举办城市，上海和北京
都将启用新的场馆举行中国赛。北
京站从五棵松移到了万事达中心，
而上海站则从旗忠体育中心移到了
世博演艺中心。

这是世博演艺中心首次举办
NBA赛事，事实上为了这一刻，世博
演艺中心已经等待了很久，早在
2009年，NBA 就与世博演艺中心以
及体育娱乐活动推广公司AEG签订
了合作协议，可以说该场馆早就等
着举办NBA比赛。

一位AEG的工作 人 员 接 受 记
者采访时表示，世博演艺中心建造

和装修时，就在不少方面以洛杉矶
的斯台普斯中心为参照，可以说完
全符合举办NBA比赛的条件，目前
场馆中也有NBA互动区。

世博演艺中心内场空间 可 以
通过垂直分隔来安排座位数量，而
NBA中国赛则将使用最大限度的
18000个座位，这也是6次中国赛
中，观众最多的一次。

此次中国赛上海站的票价也基
本出台，分为200、500、800、1200、
2200、3200、6000元七档，昨天已经
在 售 票 网 站 上 公 开 接 受 预 计 ，但
200元和500元两档球票不在预计
范围内。

热火快船十月京沪交锋

06世界杯主办权
德国花钱买来？

本报讯 记者 张逸麟 上周炒得
沸沸扬扬的国际足联受贿案让布拉
特有些坐不住了，阿维兰热的事他可
以不管，但英国媒体已经怀疑到自己
头上，布拉特只能出面澄清。

老谋深算的布拉特打出一套组
合拳。他先是承认阿维兰热和特谢拉
确有受贿之事，但他表示，此事在当
时并不违法，“ 你很难用今天的法律
标准去评判以前的事，FIFA高官以前
收取金钱是不违法的，这是基本事
实，”布拉特话锋一转，“ 当然受贿对
我来说是不能接受的，对此我不会纵
容。”

随后布拉特再把自己和受贿案
撇清关系，他表示自己就是英国媒体
猜测的那个神秘人，“ 那些公开的文
件证明不了什么，我绝没有受贿。但
他们（ 英国媒体）还不肯放过我，他
们就是想让我出局，”布拉特说。

然而布拉特那番“ 受贿当时不
违法” 的言论却在国际足坛引起一
片声讨之声。德国足协主席尼尔斯巴
赫直言：“ 布拉特的话让我咋舌，如
果国际足联的高官们以前收取金钱
被认为是合法的，德国足协可不会同
流合污。”

英国媒体对如此布拉特的穷追
猛打，与英国失去了2022年世界杯举
办权有一定关系，英国媒体认为，国
际足联内部的腐败导致了卡塔尔获
得了2022世界杯。另一方面，德国足
协的强硬表态也让布拉特不爽，于是
布拉特使了一招移花接木。

英国媒体既然说卡塔尔是用钱
买的世界杯举办权，那布拉特也爆料
称，德国获得2006年的世界杯举办权
也是花钱买的，“ 我记得在投票决定
2006年世界杯举办权时，有人突然弃
权，因此票数就从10：10变为10：9，德
国就获得了最后的主办权。”布拉特
说，“ 我不是猜测，而是注意到了这
一细节。”

但在德 国 人 立 刻 回 击 了 布 拉
特，贝肯鲍尔直言，布拉特纯粹胡
扯，“ 他甚至连投票结果都记错了，
最后的结果是12：11，不是10：9。我
们获胜的关键是八个 欧 洲 国 家 都
投票给了我们。”德国足协秘书长
桑德罗克也一针见血地表示：“ 布
拉特的言论只是想转 移 人 们 的 视
线，让大家不再关注他的受贿丑闻
而已。”
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德罗巴与阿内尔卡在训练中交流。 本报记者 施剑平 摄


